
Ambulante therapeutische
Unterstützung für Familien

Aufsuchende Familientherapie
§27.3 SGB VIII

damit jeder dazu gehört

Wir sind für Sie da!

Wir erbringen qualitativ hochwertige Dienstleistungen 

zur Verwirklichung von Inklusion, Partizipation und 

gesellschaftlicher Teilhabe von Menschen mit Beein-

trächtigung.

Seit 1960 setzt sich die Lebenshilfe Berlin für die Teil-

habe von Menschen mit Beeinträchtigung ein. Über 

2.000 Beschäftigte sorgen in unseren Diensten und 

Einrichtungen dafür, dass unsere Klienten:innen so 

selbstständig wie möglich leben können. Sie erhalten 

von uns genau die Unterstützung, die sie benötigen – 

inklusiv und wertschätzend.

Überall in Berlin

Beratung  |  Wohnen  |  Tagesförderstätten  |  Bildung   

|  Familienunterstützung  |  TagesCenter für Senioren   

|  Angehörigengruppen  |  Reisen  |  Freizeit  |  Kinder-

und Jugendambulanzen  |  Kita  |  Schulassistenz   |  

Kunst  |  Rechtliche Betreuung  |  Einzelfallhilfe

Lebenshilfe Berlin

Heinrich-Heine-Straße 15
10179 Berlin

Telefon 030. 82 99 98  10 00
Fax 030. 82 99 98   99 55

E-Mail    lebenshilfe@lebenshilfe-berlin.de

www.lebenshilfe-berlin.de
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Aufsuchende Familientherapie ist 
wirkungsvoll...

•	 für die Entwicklung neuer Perspektiven

•	 für die Stärkung der familiären Beziehungen 

	 und ein wertschätzendes Miteinander

•	 für das Wiederentdecken von Fähigkeiten zur  

	 Bewältigung von Herausforderungen

•	 für das Verstehen und Bearbeiten familien- 

	 biografischer Themen

Aufsuchende Familientherapie ist 
geeignet bei familiärer Überlastung 
und Krisen durch...

•	 Beziehungs- und Kommunikationsstörungen, 

	 bei Verhaltensweisen, die Lösungen verhindern

•	 Beeinträchtigungen von Familienmitgliedern bei  

	 psychischer/ somatischer Erkrankung

•	 Erziehungsschwierigkeiten, die Kinder gefährden

•	 Belastungen im Zusammenhang mit Trennung  

	 oder Scheidung

Arbeitsweise

Die ressourcen- und lösungsorientierte Arbeitsweise 

im Lebensumfeld der Familie zielt darauf ab, dass 

Familien insbesondere in belasteten Situationen 

wieder Zugang zu ihren Kompetenzen finden, 

gemeinsam Bewältigungsmöglichkeiten erarbeiten 

und Lebensqualität in der Familie erlebbar wird.

Die größtmögliche Verantwortung für Veränderun-

gen bzw. die Suche nach Lösungen bleibt bei der 

Familie. Eltern- / Personensorgeberechtigte sind in 

der Erziehungsverantwortung für ihre Kinder. 

Die wertschätzende und achtsame Haltung der 

Therapeut:innen bietet einen Raum für Vertrauens-

aufbau, würdigt die Erziehungsarbeit und die 

Lösungssuche der Mütter und Väter. Im gemein- 

samen Arbeiten können Fähigkeiten, Lösungs- 

strategien ausgebaut, durch konkretes Erproben 

verankert werden und nachhaltig wirken.

Für weitere Fragen bzw. Anfragen wenden Sie 

sich bitte an:

Lebenshilfe Berlin

Aufsuchende Familientherapie

Grit Quitta

Mobil:	 0176.10 17 93 63

E-Mail:	 familientherapie@lebenshilfe-berlin.de


